



10月18日 敬老祝い金

長寿を祝い敬老祝い金を支給

村内の80歳以上の方717人の長寿を祝い、地域の民生委員を通じて敬老祝い金を贈りました。また、95歳以上になられた方56人には、高橋村長、新木社会福祉協議会長がそれぞれ自宅などを訪問。敬老祝い金などを直接手渡しました。

今年で100歳を迎える新木鶴吉さん(吹張)、吉澤はつえさん(池原)、松井かき子さん(上内出)と角田太吉さん(森下)には慶祝状と銀杯を手渡し長寿を祝いました。新木鶴吉さんに長寿の秘訣を伺うと「好き嫌いせずに食事を十分にとることです」と明るい表情で答えてくれました。



長寿を祝われる角田太吉・雪枝さんご夫婦



笑顔で迎えてくれた吉澤はつえさん(左)、新木鶴吉さん(右)



村長から慶祝状を受取る松井かき子さん

8月18日 よしもとお笑いライブ in 昭和村
笑顔はじけるお笑いライブ

吉本興業に所属するお笑い芸人による「よしもとお笑いライブ in 昭和村」が村公民館で開催されました。

この日、登場したのは大自然、ななまがり、ウエスP、R藤本、アンカンミンカン、しずる、5GAPのテレビや劇場などで活躍する7組。彼らの鉄板ネタ、熟練の話芸、一発芸やショートコントなどが次々に披露され、客席は笑いの渦に包まれました。

また、観客が参加して行われた「フラフープ運びレー」に会場は一体となって盛り上がりました。



次々披露されるネタに湧き上がる会場

群馬ダイヤモンドペガサスJrに選抜
群馬県代表として活躍誓う

昭和中学校野球部の金井大知さん(森下中)と見城漣大さん(常木)が群馬ダイヤモンドペガサスJrに選抜され、高橋村長に全国大会出場を報告しました。

全国大会への抱負を聞かれた金井さんは「できることを精いっぱいプレーしていきたい」、見城さんは「自信を持って楽しくプレーしていきたい」と話してくれました。高橋村長は「群馬県の代表として全力で悔いのない試合をしてきてください」と激励の言葉をかけました。



大会の活躍を誓う金井大知さん(左)と見城漣大さん(右)

ニュース・トピックスでは、村の出来事や話題など昭和村の「今」をお知らせします。

9月8日 りんご・ぶどうあんぴん大福村 季節のフルーツがおいしい大福に

りんご・ぶどうあんぴん大福村が赤城高原観光協会(保坂初次会長)の主催により、滝寺りんご団地で行われました。季節のフルーツを包んだ出来立て大福に参加者は舌鼓を打ちました。



餅つき体験をする参加者

9月10日 福祉パレード 住みやすい村づくりを

利根沼田地区福祉パレードが行われ、パレードの参加者が役場を訪れました。久保田優人さん(南小6年)が代表してメッセージを読み、村長、議長、教育長それぞれに鉢植えの贈呈が行われました。



代表メッセージを読む久保田優人さん

9月4日 ニュースポーツ教室 東小児童がモルック体験

村スポーツ推進委員(堤裕史会長)主催によるニュースポーツ教室が東小学校の4・5年生を対象に実施されました。児童たちは地域の大人たちとモルックを通して交流を深めていました。



モルックを楽しむ児童たち

倉澤義輝元村長に叙位が贈られる 倉澤義輝元村長に従六位

去る6月14日に逝去された、第8代昭和村長を務めた倉澤義輝さん(宮貝戸)に対し生前の功績をたたえ、従六位が授与されました。9月5日、長女の倉澤恵子さんに位記の伝達が行われました。



位記を受け取る長女の倉澤恵子さん

9月15日 秋のタベコンサート 秋の夜に響く音色

昭和中吹奏楽部(堤倅衣部長)による「秋のタベコンサート」が村公民館で行われました。コンクールに向けて練習を行ってきた楽曲や流行りのJ-POPなどを奏でました。観客は見事な音色に耳を傾けました。



見事な演奏で観客を魅了する

9月12日 村消防団が中継送水訓練 中継送水方法を再確認

村消防団(横坂晃団長)は利根沼田広域中央消防署の指導のもと、中継送水訓練を行いました。この訓練は、火元から水利が離れている場合を想定したもので、ポンプ車などの連携による送水方法を再確認しました。



広域消防署員の指導のもと送水方法を確認